



QATARI INVESTORS GROUP®
مجموعة المستثمرين القطريين

Doha 01/04/20204

Mr. Nasser Abdullah Al Abdulghani
Market Operation & Control Director
Qatar Exchange

السيد / ناصر عبد الله العبد الغني ... المحترم،،،
مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة
بورصة قطر
السلام عليكم ورحمة الله وبركاته،،،

Subject: Disclosure of the Financial Statements for the period ended 31 March 2024.

الموضوع: الإفصاح عن البيانات المالية للفترة المنتهية في ٣١ مارس ٢٠٢٤.

With reference to the above mentioned subject, and as per the QFMA's offering & Listing of Securities Rulebook;

بالإشارة الى الموضوع أعلاه ونظام طرح وإدراج الأوراق المالية الصادر عن هيئة قطر للأسواق المالية،

Please note that the Board of Directors of Qatari Investors Group will hold its meeting to discuss and approve the financial statements for the period ended 31 March 2024 on 16/04/2024.

يرجى التفضل بالعلم بأن مجلس إدارة مجموعة المستثمرين القطريين سيعقد اجتماعه لمناقشة واعتماد البيانات المالية عن الفترة المنتهية في ٣١ مارس ٢٠٢٤ بتاريخ ١٦/٠٤/٢٠٢٤.

In addition to the above-mentioned subject, Kindly note that the company will hold its investor relations conference by conference call to discuss the financial results for the same period on Thursday April 18, 2024 at 1:30 pm.

بالإضافة الى ذلك يرجى العلم بأن الشركة ستعقد مؤتمر علاقات المستثمرين عبر الهاتف لمناقشة النتائج المالية لنفس الفترة يوم الخميس الموافق في ١٨/٠٤/٢٠٢٤ الساعة الواحدة والنصف بعد الظهر.

This is for your information and necessary action.

لتفضل بالعلم والتوجيه نحو عمل اللازم وفق ما ترونه مناسباً،
وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،

QFMA, QCSD: نسخة **


تمارا فياض
مسؤول اتصال



Qatari Investors Group Q.P.S.C.
Qatar Public Shareholding Company
CR No.: 32831, Capital Paid QR. 1,243,267,780
Tel.: +974 4474 7000 - Fax: +974 44860976 / P.O.Box: 22504, Doha - Qatar
E-mail: mail@qatariinvestors.com - Website: www.qatariinvestors.com

مجموعة المستثمرين القطريين ش.م.ع.ق
شركة مساهمة عامة قطرية
سجل تجاري: ٣٢٨٣١ رأس المال المدفوع: ١,٢٤٣,٢٦٧,٧٨٠ ريال قطري
هاتف: ٧٠٠٠ ٤٤٧٤ ٤٤٧٤، فاكس: ٤٤٨١٠٩٧١، +٩٧٤ / ص.ب ٢٢٥٠٤ الدوحة - قطر
البريد الإلكتروني: mail@qatariinvestors.com الموقع الإلكتروني: www.qatariinvestors.com